



Fachschaftsprotokoll vom 17.10.2022

**anwesend:** Laura, Alina, Hendrik, Pauline, Johanna, Daniel, Niklas, Timo W., Flo, Paul, Sven, Nikolai

**verspätet:** Moritz, Timo G.

**entschuldigt:** Sebastian, Emil, Milena, Ann-Kathrin

**Gäste:** Lara

**verfrüht die Sitzung verlassen:** Flo

**Redeleitung:** Jana, Annabella

**Protokollführer/in:** Selina

TOP 00: Protokoll

TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

TOP 02: Post

TOP 03: Gremien

TOP 09: Social Media

TOP 10: Sonstiges

TOP 13: Termine

TOP 14: Aufgaben



### Top -1 Gäste

- Lara: SUD Master, Lieblingsfarbe grün

### OP 00: Protokoll

- Protokoll vom 26.09.22, angenommen
- Protokoll vom 10.10.22, noch nicht angenommen

### TOP 01: Aufgaben von letzter Woche

- Hendrik meldet sich bei IWAR Vertretern (04.07) (läuft)
- Beschwerde wegen Maschbau-Lernzentrum – Johanna kümmert sich (18.07.)
- Mail an Warzecha und HDA, dass wir jedes Semester eine Evaluation wollen -> Milena (18.07.)→erledigt
- Johanna schreibt (Martina/ZBS) Kaja wegen Darstellungswahl (29.08.)
- Emil kümmert sich um Zugang zu den Lernräumen im neuen BI-Gebäude an Wochenenden (Hausmeister)
- Johanna schreibt Eichhorn wegen Sprachenzentrum
- Möglichkeit PC in Klausuren zu nutzen um Papier zu sparen – LuSt
- Johanna und Milena schreiben Mail an Gleichstellungsbüro (29.08.)→erledigt
- Tristan, Tarek und Selina kümmern sich um PC-Nutzung bei Klausuren, die an PCs geschrieben werden
- Problematik mit Anerkennung englischer Module im Auslandssemester – LuSt
- Thema DIN-Normen auf Englisch wird in LuSt und Bibliotheksausschuss mitgenommen -> Moritz (26.09.)
- Selina und Milena schreiben Mail an Prof. Eichhorn bezüglich Terminfindung, um die Kommunikationsproblematik bei der Prüfungssprache der Module zu besprechen (26.09.) (erledigt)
- 30.1.23 Bei Prof. Koenders nachfragen wegen TGA-Modulen
- LuSt-Mitglieder sollen an das Recht auf Einsicht erinnern

### TOP 02: Post

- Fachschaft Informatik: für den FSK Verteiler ist eine Einstellung zu ändern, sollen Mitglieder des Verteilers vornehmen
- Heide: Bittet uns Bachelorstudis BI zu finden oder zu benennen, die ein ca. zehnmütiges Gespräch mit dem ZEIT Studienführer führen, dessen Protokoll dann veröffentlicht wird
- Moritz Stockmar StuPa: Sondersitzung StuPa, 20.10, auf Antrag des Asta, nächste reguläre Sitzung direkt eine Woche später

### TOP 03: Gremien

- LuSt: Teilnehmer sollen nachschauen ob sie wegen BauFaK oder Faust am nächsten LuSt (31.10, findet online statt) teilnehmen können



### TOP 09: Social Media

- Screenshot der Sitzung
- 1000 Instagramfollower, Special gesucht

### TOP 10: Sonstiges

- Redeleitung: Niklas, Sebastian, Milena und Jana oder Paul machen Redeleitung im WiSe 22/23 →grünes Stimmungsbild
- Protokollantenliste: nicht FSR-Mitglieder die auch protokollieren: Selina, Ann-Kathrin, Emanuel, Emil, Hendrik, Tarek, Laura, Timo G., Annabella
- Rücktritt aus dem FSR der FBR Mitglieder
  - Es können nicht alle zurücktreten
  - Wenn jemand in den FSR nachrücken will, sagt Bescheid
  - FBR Mitglieder besprechen unter sich, wer aus dem FSR zurücktritt

### TOP 13: Termine

- 31.10. LuSt
- 27.10. - 31.10.2022 BauFaK
- 28.10. – 01.11.2022 Faust
- 02.11. FBR
- 03.11. - 06.11.2022 BuFaTa Verkehr
- 01.12.2022 Party Krone

### TOP 14: Aufgaben

- Hendrik meldet sich bei IWAR Vertretern (04.07) (läuft)
- Beschwerde wegen Maschbau-Lernzentrum – Johanna kümmert sich (18.07.)
- Johanna schreibt (Martina/ZBS) Kaja wegen Darstellungswahl (29.08.)
- Emil kümmert sich um Zugang zu den Lernräumen im neuen BI-Gebäude an Wochenenden (Hausmeister)
- Johanna schreibt Eichhorn wegen Sprachenzentrum
- Möglichkeit PC in Klausuren zu nutzen um Papier zu sparen – LuSt
- Tristan, Tarek und Selina kümmern sich um PC-Nutzung bei Klausuren, die an PCs geschrieben werden
- Problematik mit Anerkennung englischer Module im Auslandssemester – LuSt
- Thema DIN-Normen auf Englisch wird in LuSt und Bibliotheksausschuss mitgenommen -> Moritz (26.09.)
- Selina und Milena treffen sich mit Prof. Eichhorn, um die Kommunikationsproblematik bei der Prüfungssprache der Module und offene Fragen zur PO21 zu besprechen (17.10.)
- 30.1.23 Bei Prof. Koenders nachfragen wegen TGA-Modulen
- LuSt-Mitglieder sollen an das Recht auf Einsicht erinnern
- Alina verfasst Mail an Milo Hirsch wegen TuCaN Termin für Messtechnik 17.10.
- Jeder gibt Einzelfeedback zu besuchten Instituten bei der lit der Owo 17.10
- Redeleitung legt Termin für Gruppenfoto nach einer Sitzung fest 17.10
- Jeder schreibt sich in die Sprechstundenliste ein 17.10